



# López Obrador reitera que enviará reforma al Poder Judicial en México "lo más pronto posible"



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo este martes que enviará "lo más pronto posible" una reforma al Poder Judicial que pretende que a los ministros, jueces y magistrados "los elija el pueblo".

"Solamente así se va a poder limpiar el Poder Judicial. **No encuentro otro método** más que el método democrático para limpiar de corrupción el Poder Judicial", dijo el mandatario en conferencia de prensa desde Tabasco.

Además, criticó que haya jueces, magistrados y ministros "corruptos", que "se enriquecen porque pueden ordenar la libertad de cualquier persona, aun tratándose de delincuentes peligrosos, de cuello blanco y de la delincuencia organizada".